

Leukämien

- A. Schmitt-Gräff · C. Wickenhauser · H.M. Kvasnicka · V. Dries · J. Thiele
Extramedulläre Erstmanifestationen von akuten myeloischen Leukämien (AML) 397
Extramedullary initial manifestations of acute myeloid leukemia (AML)
- J. Thiele · E. Varus · C. Wickenhauser · H. M. Kvasnicka · K. Metz · U. W. Schäfer · D. W. Beelen
Der Chimärismus von Kardiomyozyten und Endothelzellen nach allogener Knochenmarkstransplantation bei chronischer myeloischer Leukämie – eine Autopsie-Studie 405
Chimerism of cardiomyocytes and endothelial cells after allogeneic bone marrow transplantation in chronic myeloid leukemia. An autopsy study
- J. Böhm · H. E. Schaefer · P. Fisch
Klonalität als differenzialdiagnostisches Kriterium bei chronischer Neutrophilen-Leukämie 411
Clonality as a criterion in the differential diagnosis of chronic neutrophilic leukaemia
- G. Büsche · M. Nolte · J. Schlue · A. Kreft · H. H. Kreipe
Häufigkeit und Differenzialdiagnose der chronischen Eosinophilenleukämie 419
Incidence and differential diagnosis of chronic eosinophilic leukemia
- J. Thiele · H. M. Kvasnicka · A. Schmitt-Gräff
Anagrelide-induzierte Veränderungen der Megakaryopoiese bei der Therapie thrombozythämischer chronischer myeloproliferativer Erkrankungen 426
Anagrelide-induced changes of megakaryopoiesis during therapy of chronic myeloproliferative disorders with thrombocytopenia
- T. Buhr · F. Länger · A. Kreft · G. Büsche · H. Choritz · H. Kreipe
Die Entwicklung der Myelofibrose bei der „präfibrotischen“ cIMF. Eine Verlaufsuntersuchung durch Sequenzbiopsien des Knochenmarks bei 38 Patienten 433
The development of myelofibrosis in prefibrotic cIMF. An investigation of the progression by sequential bone marrow biopsies in 38 patients
- T. Buhr · F. Länger · J. Schlué · R. v. Wasielewski · H. Kreipe
Histopathologie leukämischer Non-Hodgkin-Lymphome im Knochenmark 438
Histopathology of leukaemic non-Hodgkin's lymphoma in bone marrow
- H. M. Kvasnicka
Differenzialdiagnose der Philadelphia-Chromosom-negativen leukämoiden Erkrankungen 448
Diagnostic spectrum of Philadelphia-chromosome negative leukemic disorders
- C. Wickenhauser
Hämatopoietische Stammzellen und neoplastische Erkrankungen des hämatopoietischen Systems 457
Hematopoietic stem cells and hematopoietic neoplasias
- H. M. Kvasnicka · J. Thiele
Differenzialdiagnose granulomatöser Läsionen im Knochenmark 465
Differentiation of granulomatous lesions in the bone marrow
- H. M. Kvasnicka · J. Thiele
Quantifizierung und Morphometrie der Gefäße im Knochenmark – eine kritische Betrachtung 472
Quantification and morphometric analysis of vascular structures in the bone marrow. A critical review